

13 de abril de 1991

Estreno de *Amantes*, rodada en Burgos

Burgos.— El director de cine, Vicente Aranda, el productor Pedro Costa y el actor Jorge Sanz, han

tes, muchas de cuyas escenas fueron rodadas



asistido esta noche en el cine Goya a la presentación de la película *Aman-*



CINE GOYA

VICTORIA ABRIL, GANADORA DEL OSO DE PLATA - MEJOR ACTRIZ - FESTIVAL DE CINE DE BERLÍN 1991 — ESTA PELÍCULA FUE RODADA EN NUESTRA CIUDAD, BURGOS.

MARIBEL VERDÚ Y JORGE SANZ.

DESDE HOY, VIERNES, GRANDIOSO ESTREMO
HORARIO: 5,30 — 7,45 y 10,30 noche

Hay triángulos que tienen futuro. Pero aquel no lo tuvo. Y acabó en un crimen. Una víctima y dos asesinos.

UNA GRAN INTERPRETACIÓN DE SUS TRES PRINCIPALES PROTAGONISTAS Y UNA SOBBERBIA DIRECCIÓN DE VICENTE ARANDA.
Sólo 18 años

NOTA IMPORTANTE: Mañana, sábado, a las 10,30 de la noche, presentación oficial de la película en Burgos. Presencia en director, Vicente Aranda. Asimismo, también el productor de la película, Pedro Costa y el primer actor, Jorge Sanz. Se cobra puntualidad al público asistente.

das en Burgos en diciembre pasado. La película, que protagonizan Victoria Abril

(galardonada por su interpretación en el Festival de Berlín), Maribel Verdú y Jorge Sanz, está inspirada en el conocido

como *Crimen de la Canal* que aconteció en la capital burgalesa en 1948. Vicente Aranda ubicó varias escenas de la película en el entorno de la plaza mayor y de la catedral de Burgos junto a otros emplazamientos de Madrid y Guadalajara.